muchas otras poblaciones que se hallarán tal vez bajo el yugo ó el peso de otro, si no *Viejo*, joven Maldades, tan ruín como el nuestro y tan malo.

M. P.

CARTA INTERESANTE

Por casualidad ha llegado á nuestras manos la contestación á la carta que insertamos en nuestro último número, y para que nuestros lectores puedan quedar enterados de tan sabrosa correspondencia, la publicamos á continuación.

Sr. D. Fil Lip Ep.

Kan. Sou. Bruts.

Mi queridísimo casi padre y quefa político: recibí vuestra carta del 12 del actual y francamiente me ha puesto en un gran sobresalto lo que en ella me decís: ¡Decar vos la quefatura de nuestra fracción! Camás, Camás y Camás, antes moriremos al pié del cañón; porque habéis de saber que si hasta ahora habéis sido el amo porque las cosas anaban bien y teníamos la paella por el mango, es necesario que hoy que estamos caídos, estéis también al frente nuestro, para aguantar todas las empentas que vengan de parte de esos que mandan y que tratan de averiguar todos los chanchullos que hemos fet.

Lo de Pepet primerizo, ya se lo podía pensar, pues no sé por qué no siendo de la Comisión de consumos se metió tan á dentro y sobre todo por qué no procuró que el Administrador Pedriscos se lo hubiese arreglado todo antes de salir de la colecta. Tiene más culpa porque ya sabía que os iban á llensar de Casa la Ciudad, pues la cosa estuvo bamboleando más de un mes. También tenéis vos mucha culpa, pues si cuando os pidieron las dimisiones las hu biéseis dado sin hacer caso de los consejos de Pepe Torrentes (á) Chocolateras, no os hubiera pasado todo lo que ahora os pasa. ¿No comprendíais que Chocolateras sólo miraba por su amor propio humillado?, pues haberle mandado á pasear y en paz. Que venga ahora diciendo aquel mameluco que es el representante del distrito, ya se lo dirán de misas.

En cuanto á lo de Pepet, no hay remedio y por más que chille, y por más que nuestro consejero enguantado diga, no tendrá más remedio que pagar las 2.850 pelas que le han puesto de multa, y sino porque no jugaba más net.

A mí también me han venido ahora con la murga de que presente una relación de las existencias de vino que había existentes en esta, el día 1.º de Julio al acabar la administración de los gremios. Ves á mí con qué romances me vienen. Yo no era nada y así les he contestado para que se arreglen. En la Casa de la Vila hay algún documento firmado por mí como presidente del gremio de vinos, pero como vos decís muy bien tengo mucha barra y les he dicho que yo no era presidente del gremio de vinos ni cosa que li sembli. ¿Que presentan aquel documento firmado por mí?... bueno; diré que la firma no es mía y en paz.

Lo de Pepet, valiente caso hago yo de ello, pues es muy natural que lo hiciera, puesto que hay mucha diferencia entre cussí solas de espardenyas ó poder gastar sobretodos forrados de seda que cuestan veinte duros. Esto, solo se consigue haciendo mucho, pero mucho MATUTE, y siendo de la casa grande. Parece mentira que os asusteis por tan poca cosa, vos que tampoco os espantais por nada, y que habeis hecho tanto ó más matute que todos nosotros juntos y si estábais concertado por doce duros y medio para entrar todo lo de consumos que os daba la gana, tenías que ser más prevenido y haber procurado que Pedriscos lo hubiese arreglado de modo que no se hubiese conegut. También dicen que vuestro sobrino Miquel Pistolas, vá muy sobin á las Confianzas con la tartana carregada de chiquillos y cuando baja entra un bot de vino ajagudo al medio del carruatje, pero yo también lo creo, porque alguna vez he bajado cuan el bot. Si yo no arreglé el asunto de las seis mil y pico hojas de lata del vino, tanto vos como el de la cebolla teneis la culpa, pues me hicísteis hacer muchos gastos como el de empostisar la sala de arriba de la cervecería porque teníais frío, y luego el gasto del diario y otros muchos que no nombro.

Así pues, cada palo que aguante su vela, y si los que mandau pegan, paciencia y aguantar, pero ¡Ay de ellos el dia que mandemos nosotros! pues entonces las pagarán todas juntas. Ya sé que es muy difícil que volvamos á mandar, pero la esperanza dá vida.

No me vengais pues con más muegas, pues ya se sabe que todos hacemos lo que podemos y por eso me hice todas aquellas casas en la carretera del Masnuevo, y por lo tanto si volvéis á decir que queréis dejar la quefatura creeré que os habéis pasado á los enemigos, lo cual es muy fácil en vos, que siempre haceis lo que más os conviene sin mirar nada y que sois capaz de todas las humillaciones con tal de que

no os encontreis en medio de las empentas.

El de la cebolla y Carbassa ya os ayudarán y no tengais miedo, que de todo saldremos puesto que salimos bien de aquella de las 1.750 del gas.

Animo y confiad siempre cuan el apoyo de todos nosotros y principalmente de vuestro higo politico que os adora

S. NORIA.

Kol Kets Ruch.

P. D.—Animéu en Pep, perqué per animal vos y Cuadrats.

CANSÓ DEL BRESSOL.

Mentres María bressava y vestia son ros y tendre Fillet que no dorm, perque no plori ni en terra se anyori dolsa li canta dolseta cansó.

No ploris, no, manyaguet de la Mare no ploris, no, que jo canto d'amor.

Reys de Caldea, pastors de Judea, ¿qué li darém que li sápiga bó? pansas y figas y nous y olivas y una plateta de mel y mató.

No ploris, no, manyaguet de la Mare....

Cada gronxada 't daré una abrassada, cada abrassada un beset amorós; mas rosas trenas serán tas cadenas, niu y alcoveta las alas del cor.

No ploris, no, manyaguet de la Mare....

¡Qué n' es de bella ta galta en poncellat ¡qué 'n son de dolsos tos llabis en flor! son una rosa que 'ls meus han desclosa pera xuclarne la mel del amor.

No ploris, no, manyaguet de la Mare.

Féuli, orenetas, cansons de amoretas, fesli musica, gentil rossinyol, si t' es poch fina ma falda de nina baxen los Angels del cel un bressol.

No ploris, no, manyaguet de la Mare.....

Sían sas alas glasser de tas galas, sían sos brassos coixins de ton cos, jo per tos polsos ne tinch de més dolsos, per embolcarte las telas del cor.

No ploris, no, manyaguet de la Mare...

Sía ta faixa, si 'l cel no te 'n baixa quatre palletas de sech poliol, quatre palletas tot just floridetas pera servirte de faixa y llensol.

No ploris, no, manyaguet de la Mare....

Guarniumel Angels, bressáumel Arcángeis. d' ayre bon ayre, tot fentli l' amor, mística bresca lo cel li servesca si en llet de Verge no troba dolsor.

No ploris, no, manyaguet de la Mare.....

Dels Reys, l'estrella claríssima y bella n'es baixadeta á posarse en ton front,